

みんなの

ひろ 広場

みんな 仲良し 楽しい学校

地区大会1勝を目標に
バレーボール部のキャプテンです。3年生が抜けてから1、2年生部員は7人になりました。これから新入部員の勧誘に力を入れます。
昨春秋以降の公式戦では、勝ったり、負けたり。今年の中体連では、チームがまず一致団結して試合に臨むようにし、目標は地区大会1勝です。
今年、最上級生。バレーはもちろん、勉強もがんばります。



渡辺愛咲美さん
(西幸町 訓中2年)

わが家の

佐々木琉偉ちゃん
若葉町 2歳4か月



アイドル

盛久さん・美幸さん
(父) (母)
長男

名前は、お父さんが付けてくれました。字画などの専門家が選んだ四つの中からひびきなどで決めたようです。
いつも、家の中でも外でも活発に動き回っているよ。ミニカーなど車のおもちゃで遊ぶのが好きなんだ。最近テレビに出ている芸人のまねをよくします。
お父さん、お母さんは「健康で、みんなに優しい人」に育ってほしい」と願っています。

ほくたち わたしたち の作品を見て

ふれあいギャラリー



「ツバメのあかちゃん」

訓小4年
小湊 一貴くん



訓小6年
小林 睦季くん



訓小6年
太田 航平くん

習字は、1年生のときから習っています。「仲」が上手に書けたけれど、「間」は難しかったです。
習字はあまり得意ではないけれど、がんばって書きました。最初の「ア」が上手に書けたと思います。

くねっぶろファン



植田 義則さん
(駒里 20歳)

「青年活動も積極的に参加」
今月は、家業の農業に従事している植田義則さんにお話をうかがいました。
「もともと農業を継ごうと思っていましたが、ほかの社会も勉強することが大切だと考え、訓子府高校を卒業後、札幌市で1年間、建築大工の仕事に就き昨年戻ってきました」
「種イモ、ビートなどの畑作農家ですが、昨年は農作業の流れを覚えるだけで大変でした。2年目の今年は、少しは慣れたかなと思います。さまざまな農業機械も操作しなければなりませんし、早く一人前になるようがんばります」
「訓子府町青年団体連絡協議会や4Hクラブ、農協青年部などに所属しています。農業と同様に2年目で、積極的に青年活動に参加していきたい。また、近い将来、勉強のため国内外の農業を見て回ることができると思います」

ケネス(愛称・ケン)さんの 体験記

“新入学、新しい友達待っています”



3月14日の訓子府中学校卒業式に出席しました。私は、卒業生が2年生のときから英語を教えていました。お別れするとなると、やはり寂しいですね。4月には新しい生徒が入学、楽しみにしています。

4月1日は「エイプリルフール」。アメリカでは、学校で先生の机を逆向きにするなど、小さいいたずらをすることや、地方のニュース会社がちょっとした「うそ」のニュースを流すこともあります。

私は、この日いたずらなどはしませんよ。

表紙から



バナナと一緒にポーズ

公民館の温室に今年もバナナが実っています。昨年新しい木に植え替えてからは、初めての「実り」です。竹の子クラブの子どもたちと記念撮影しました。

表紙の写真をプレゼントしますので、ご希望の方は4月18日(金)までに、役場総務課窓口へお越しください。